

Fecha 26/08/2024 \$789.352 \$1.774.080 Vpe pág:

Vpe:

Vpe portada:

Tirada: Difusión: \$1.774.080 Ocupación:

Audiencia

207 207 44,49%

Sección: Frecuencia: MENSUAL

ACTUALIDAD



JAC: 1.1 millones de pasajeros internacionales ponen a julio como el mejor mes de 2024

a Junta de Aeronáutica Civil (JAC) repor-■tó 1.107.748 pasajeros internacionales en el mes de julio, registro mensual que se convirtió en el mejor del año y marcó un alza interanual del 28%. Esta cifra se ubicó por sobre los niveles de enero y febrero, temporada alta en Chile.

El resumen Estadístico de Transporte Aéreo Comercial del organismo posicionó a Santiago-Sao Paulo como la ruta con mayor tráfico: 189.526 pasajeros, marcando un incremento del 64,4% con respecto al año 2023.

Lima (148.405), Buenos Aires (143.063) y Río de Janeiro (83.507) completaron el listado de las cinco rutas más transitadas.



Al comparar las cifras con 2019, JAC consignó un incremento interanual del 10,9% en vuelos internacionales y del 1,4% en operaciones domésticas.

Bajó el tráfico en destinos de Chile

Abarcando vuelos domésticos e internacionales, la cifra consolidada en los siete meses de 2024 alcanzó a 2.446.438 pasajeros; logrando un 10% de alza interanual.

Es importante mencionar, sin embargo, que los viajes nacionales marcaron -1,5% respecto a julio del año pasado. La tendencia mostró que solo Antofagasta y Calama mostraron números al alza con relación a 2023.

De esta forma, los cinco vuelos domésticos con mayor tráfico durante julio fueron: Calama (15,4%), Antofagasta (2,7%), Iquique (-11,5%),

Concepción (-4,2) y Puerto Montt (-20%).

El boom de **Florianópolis**

A nivel crecimiento de vuelos internacionales se destacó el destino Florianópolis al experimentar un alza del 311% en el número de pasajeros durante julio.

El paso de 9.020 a 37.071 pasajeros, al comparar 2023 y 2024, se explica por las mejoras en conectividad aérea, con opciones de vuelos directos de JetSmart, Sky Airline y Latam Airlines.

Incluso, y en línea con este flujo ascendente, Sky Airline anunció la habilitación de un segundo vuelo diario entre Santiago y Florianópolis.